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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Виртуальный пульт управления для системы контроля дефектов электродов, применяемых при гальванизации».
Данная работа посвящена разработке виртуального пульта управления для системы контроля дефектов электродов для гальванизации, с использованием пакета LabVIEW. 
Задачи, которые решались в ходе выполнения работы:

1. Изучение особенностей изготовления биметаллических электродов и методов дефектоскопии.

2. Анализ существующего испытательного стенда, предназначенного для
исследования электродов на наличие дефектов, разработанного на кафедре «Техника высоких напряжений, электроизоляционная и кабельная техника» Санкт-Петербургского политехнического университета Петра Великого.

3. Разработка программы виртуального пульта управления испытательным
стендом.

Разработанная программа будет использоваться для дефектоскопии медно-титановых стержней, присылаемых в СПбПУ для исследования.
В результате был разработан виртуальный пульт управления, с помощью которого процесс анализа стержней на наличие дефектов существенно ускорится, и упростится работа оператора.
        

        
          The subject of the graduate qualification paper is «Virtual control panel for the system for monitoring defects in electrodes used in galvanization».
This paper is focused on the development of a virtual control panel for the system for monitoring defects in electrodes used in galvanization using the LabVIEW package. 
Tasks that were being solved during the work:

1. The study of the features of the manufacture of bimetallic electrodes and flaw
detection methods.

2. Analysis of the existing test bench designed for studying the electrodes defects. The test bench was developed at the Department of "High Voltage Technique, Electrical Insulation and Cable Technology" of Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University.

3. Program development for the test bench virtual control panel.

The developed program will be used for the flaw detection of copper-titanium rods that are sent to SPbPU for research.
As a result, a virtual control panel was developed that would significantly speed up the process of the analyzing and studying the electrodes defects and greatly simplify the work of the operator.
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